

Jede Stimme zählt

Do, 15. Okt. 2020

Politik ist harte Arbeit, kein Selbstverwirklichungsjob und keine Theaterbühne. In der Politik sind wir im Dienst der Bevölkerung, das Volk ist der Souverän. Das muss uns immer wieder bewusst sein. In der Naturwissenschaft und in der Technik ist eins plus eins gleich zwei. In der Politik gelten andere Gesetze – die der Mehrheit. Im Volksmund heisst es: «Jedes Volk hat die Regierung, die es verdient». Im Kanton Aargau haben wir mit den bewährten Regierungsräten Stephan Attiger, Markus Dieth, Alex Hürzeler und Jean Pierre Galatti ausgezeichnete Regierungsräte – ein Regierungsteam. Wählen wir sie wieder, geben wir ihnen unsere Stimme und unser Vertrauen. Geben wir auch dem 5. Regierungsrat, Dieter Egli, die Stimme. Auch er hat sich in der Politik über Jahre bewährt. Regierungsräte und Grossräte bringen meist Erfahrung aus der Gemeindepolitik, der Vereinsführung, usw. mit, das ist ein ganz grosser Gewinn für den Kanton, insbesondere für die Ausarbeitung von Gesetzen. Sie kennen die Anliegen, sie wissen, was es braucht für die Wirtschaft, die Bildung, die Sicherheit, die Versorgungssicherheit, die Infrastrukturen, den sozialen Frieden für das Gemeinschaftswohl, sie haben den Blick für's Ganze. Wir brauchen auch für den Grossen Rat umsichtige, eigenständige, unabhängige und realitätsbezogene Leute. Leute, die sich engagiert für die Gesellschaft einsetzen. Diese Leute sind auch bereit sich auszusetzen. Geben wir die Stimmen Karin Fäs, Lukas Spirgi und Adrian Meier.

Renate Gautschy, Grossrätin FDP

Kategorie: Leserbeitrag,